

Locunolé

Dansal gwener noz. Une soirée royale

Les adhérents, dames et messieurs, de l'association Dansal Gwener Noz, se sont réunis, vendredi, dans la salle socioculturelle multifonctions, pour une soirée spéciale de danses bretonnes animée par la troupe « Moëlan à Vent », de Moëlan-sur-Mer, et ses cinq musiciens, Georges, Danielle, José, Gaby et Michel, avec leurs accordéons diatoniques.

L'ambiance était au beau fixe car, durant deux bonnes heures, ces derniers n'ont pas chômé pour entraîner les danseurs sur la piste en jouant les meilleurs morceaux de leur copieux répertoire, sans oublier la traditionnelle



Georges, Danielle, José, Gaby et Michel de l'orchestre « Moëlan à vent » ont animé la soirée de danses bretonnes.

gavotte.

Et, pour terminer dignement la soirée, tous se sont rassemblés

autour de la présidente, Léa Rouzic pour la dégustation de la galette des Rois.